

Milagros del Corral sustituye a Rosa Regás en la Biblioteca Nacional

Milagros del Corral, gran experta internacional en la promoción del libro y en derechos de autor, y vinculada durante años a la Unesco, será la nueva directora de la Biblioteca Nacional, según acordó ayer el patronato de esta institución.

Del Corral, que sustituirá a Rosa Regás, fue propuesta por el ministro de Cultura, César Antonio Molina. Su nombramiento podría hacerse efectivo esta mañana en el Consejo de Ministros. Experta en políticas del libro y bibliotecas, edición y nuevas tecnologías, Del Corral, de 62 años, trabajó durante más de quince años en la Unesco, donde fue subdirectora general adjunta de Cultura y directora de las divisiones del Libro y el Derecho de Autor.

La persona propuesta por el ministro ha encontrado el máximo consenso por parte de todos los sectores relacionados con el mundo del libro, según se afirma en la nota difundida por el ministerio.

En la reunión de ayer quedó establecida oficialmente la comisión permanente del patronato, formada, entre otros, por el propio ministro; el director de la Real Academia Española, Víctor García de la Concha; el rector de la Universidad de Alcalá de Henares, Virgilio Zapatero; el presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Carlos Martínez Alonso, y Jordi Úbeda, presidente de la Federación del Gremio de Editores.

Tras la dimisión de Rosa Regás el pasado 27 de agosto, al considerar la escritora que su labor no había sido respaldada por el ministro, urgía cerrar la crisis abierta en la Biblioteca Nacional.

En su intervención ante el patronato, Molina insistió -como hizo la semana pasada en el Congreso- en que los directores principales instituciones culturales deben ser postulados por el mundo de la cultura sobre la base de su experiencia contrastada y de los proyectos que puedan definir. De esta forma se podrá contar con los mejores expertos y profesionales.

Después de las consultas previas que Molina ha realizado estos días, y que quiere que se conviertan en norma a partir de ahora en este tipo de instituciones, el ministro valoró la gran experiencia internacional de Milagros del Corral en el tema de la propiedad intelectual.